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ГАЗОННЫЕ ТРАВЫ

«СИНТЕЗ» – не в профессионализме дело, а в любви к футболу...

Отдел футбола газеты «ОДЕС-
СА-СПОРТ» продолжает знакомить
своих читателей с командами, вы-
ступающими в городском и обла-
стном чемпионатах. Сегодня ва-
шему вниманию мы представляем
команду «Синтез» и интервью с ее
наставником Василием Макси-
мовчием ШЕВЧУКОМ.

– Василий Максимович,
осенний чемпионат города по-
степенно набирает обороты. К
сожалению, ваша команда пока
не радует результатами. Инте-
ресно было бы узнать, на что вы
нацелили своих подопечных в
этом сезоне?

– Говорить о задачах нам не при-
ходится. Отмечу, что пока «Синтез»
– это команда без определенных
задач. В «Синтезе» собраны истин-
ные любители футбола, которые
играют и тренируются для своего
удовольствия. В идеале, конечно
же, хотелось бы стать крепким се-
редняком чемпионата и создать
конкуренцию командам, выступа-
ющим в чемпионате города, раз уж
мы принимаем участие в этом тур-
нире.

– Реально ли это?
– А почему нет? Хотя, по правде

говоря, для этого команде надо
создать необходимые условия. А
эти условия возможно создать
только лишь при определенных
материальных затратах. Пока же, к
сожалению, мы не можем себе по-
зволить такой роскоши. Необходи-
мо найти спонсора, который бы
помог нам решить ряд локальных
проблем, касающихся прежде все-
го усиления состава команды.

– К проблемам с составом мы
еще вернемся. Давайте пока
более подробно затронем тему
спонсорской помощи. Разве
проблема сегодня найти тако-
вую?

– Не то, чтобы проблема. Это
трудность определенного рода.
Хотя, если честно, наши трудности
несопоставимы с проблемами бо-
лее именитых клубов города. Да и
спонсорская помощь нам нужна в
достаточно минимальных количе-
ствах (улыбается).

– А кто помогает команде
сейчас?

– Все проблемы решаю я в са-
мостоятельном порядке. Правда, я
не могу не отметить и людей, ко-
торые в меру своих возможностей
помогают «Синтезу». Пользуясь
случаем, я бы хотел выразить бла-
годарность Юрию Шахраю и руко-
водству Ленинской райадминист-
рации города Одессы. Также я бы
хотел отметить директора стадио-
на ЗОР Василия Дмитриевича Са-
вова, который безвозмездно пре-
доставляет нам время для кален-
дарных матчей чемпионата города
и тренировок.

– Кстати, а как часто трениру-
ется команда?
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Официальные партнеры команды:
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Команда выступает в чемпионате Одессы.

Василий ШЕВЧУК: «Синтезу» крайне
необходима спонсорская помощь»

Виталий ИГНАТЕНКО: «В нынешнем
чемпионате последними не будем»

шать наиболее глобальные, не-
жели сейчас, задачи.

– Виталий, каковы, по-ва-
шему, перспективы у «Синте-
за» в нынешнем чемпионате
города?

– Мне думается, по своему по-
тенциалу «Синтез» способен де-
монстрировать стабильно высо-
кие результаты. Тем не менее, су-
ществует ряд факторов, которые
пока не позволяют нам решать
серьезные задачи. Если вы заме-
тили, команда великолепно про-
водит первые таймы, а во вторых
проваливается. Считаю, что это
происходит от того, что тренеру
приходится выпускать во второй
половине игры футболистов, не
способных повлиять на итоговый
результат. Отказ же от этих игро-
ков череват их потерей, посколь-
ку материально играть в «Синте-
зе» никто не заинтересован.
Лишь с привлечением спонсоров
эту проблему можно решить.

– То есть, можно сказать,
«Синтез» – команда первых
таймов?

– Получается, так.
– Что вы можете сказать об

уровне чемпионата города?
– На мой взгляд, он значитель-

но возрос. Есть команды доста-
точно приличного уровня. В
принципе, и «Синтез» мог быть в
их числе, если бы не слабая фи-
нансовая база.

– Можете предугадать, как
будет выглядеть тройка призе-
ров по итогам чемпионата?

Полузащитника Артура АЗЕР-
ЛЯНА одесские болельщики дол-
жны хорошо помнить по его выс-
туплениям за мини-футбольные
коллективы – «Дорожник», стано-
вившийся чемпионом Одесской
области, «Черное море-СКА», в
прошлом году претендовавшее
на выход в высшую лигу чемпио-
ната страны, и обладателе Кубка
города – «Атлетике». К сожале-
нию, «Черному морю-СКА» не
суждено было осуществить свою
мечту – вернуть Одессу в элиту
украинского футзала, а отсут-
ствие стабильного финансирова-
ния заставило многих его игро-
ков покинуть этот коллектив и
разбрестись кто куда. Артур
Азерлян оказался в составе аут-
сайдера городской лиги – одес-
ском «Синтезе»...

– Артур, как вы оказались в
«Синтезе»?

– Я уже играл в этой команде.
Было это года три назад, когда
«Синтез» носил название Суво-
ровского райисполкома. И когда
тренер «Синтеза» Василий Шев-
чук пригласил меня в команду, я
без раздумий согласился.

– Что можете сказать о ва-
шей нынешней команде?

– «Синтез» не может до конца
раскрыться. Это связано с тем,
что в команде выступают много
молодых футболистов, пока еще
не доросших до уровня опытных
игроков. Так что, приходится
ждать, когда наша молодежь под-
растет.

Артур АЗЕРЛЯН: «Хочется поиграть
в футбол на высоком уровне»

– У нас нет целенаправленного
тренировочного процесса, а посе-
му требовать от «Синтеза» ста-
бильного положительного резуль-
тата бессмысленно. Кроме того,
все время забирают календарные
игры. По календарю нам приходит-
ся проводить по два матча в неде-
лю. Мы, конечно же, периодичес-
ки собираемся на тренировки, но
носят они достаточно сумбурный
характер. Но при этом, что инте-
ресно, мы имеем свой игровой по-
черк. В прошлом сезоне мы выда-
ли ряд неплохих по качеству игр.

– Можете вспомнить их?
– Признаться, их было не так

много (улыбается). Но зато мы на
равных сыграли с чемпионом го-
рода минувшего сезона одесским
«Локомотивом», которому уступи-
ли со счетом 0:1, пропустив един-
ственный мяч с одиннадцатимет-
рового. В памяти игра чемпионата
с «Сигналом», в которой «Синтез»
также смотрелся весьма прилично
и сумел достойно противостоять
вице-чемпиону города, сыграв с
ним вничью 0:0.

– «Синтезу» мешает закре-
питься в середине турнирной
таблицы слабая комлпектация?

– К сожалению, да. Эту пробле-
му можно решить только с помо-
щью спонсора.

– Какие позиции вам необхо-
димо укрепить в первую оче-
редь?

– Позиции вратаря и защиты.
Нареканий не вызывают средняя
линия и атака.

– Назовите оптимальный со-
став «Синтеза».

– На сегодняшний день опти-
мальный состав нашей команды
выглядит следующим образом. В
воротах в равной степени могут
сыграть Виктор Рыбицкий и Алек-
сандр Киба. В защите – Дмитрий
Шевчук, Сергей Буренов, пришед-
ший к нам из одесского «Портови-
ка», Владимир Габер, Сергей Сту-
динецкий и Владимир Бондарен-
ко. Линию полузащиты составляют
Артур Азерлян, известный болель-
щикам по выступлениям за мини-
футбольные команды «Черное
море-СКА» и «Дорожник», Сергей
Каракула, Алексей Машнин, отец
которого – Валерий – выступал в
свое время в футбольных коллек-
тивах города, капитан команды Ви-
талий Игнатенко, Сергей Лугачев,
Олег Гапоненко, перешедший к
нам из одесского «Портовика»,
Павел Барабаш и Юрий Травянс-
кий. В атаке неплохо смотрятся
Иван Попов, Михаил Бяков и Сер-
гей Галезник.

– Как давно вы работаете в
качестве наставника «Синте-
за»?

– Уже на протяжении трех лет, с
момента основания команды.
«Синтез», кстати говоря, является
правопреемником команды Суво-

– Мне кажется, что «Локомо-
тив» никому не отдаст чемпион-
ство. Вторым, как мне кажется,
финиширует «ИРИК». А вот на
третье мест есть несколько пре-
тендентов. За «бронзу» могут по-
вести борьбу «Солнечная Доли-
на», «Портовик» и «ИВАН».

– А за какое место поведет
борьбу «Синтез»?

– Учитывая, что мы уже сыгра-
ли со всеми сильнейшими кол-
лективами чемпионата, и впере-
ди остались матчи с не столь
сильными соперниками, думаю,
что последними в городской лиге
не будем.

– Вам лично какая команда
нравится в городском футбо-
ле?

– «Локомотив», «ИРИК» и наш
недавний соперник, которому мы
уступили с неприличным для
себя счетом 0:7 – «ИВАН», кото-
рый с каждым годом прогресси-
рует и постепенно входит в ко-
горту фаворитов городского фут-
бола.

– Виталий, как вы пришли в
футбол?

– В футбол я начал играть в
1988 году, когда начал трениро-
ваться и играть в команде «Тор-
педо» автосборочного завода.
Потом выступал в команде СРИК,
одесских «Портовике» и «Факе-
ле», и, наконец, вернулся в род-
ной «Синтез», который хочется не
только сохранить, но и сделать
конкурентоспособным коллекти-
вом чемпионата.

– Каковы же перспективы у
«Синтеза»?

– Говорить о перспективах
пока сложновато. Хотя, безус-
ловно, они есть.

– Вы не без успеха выступа-
ли в известных мини-футболь-
ных коллективах города – «До-

рожнике», «Черном море-СКА»
и «Атлетике». В связи с этим
вопрос: вы себя ощущаете иг-
роком мини-футбольной пло-
щадки или футболистом боль-
шого поля?

– В принципе, одинаково, как
футболистом, так и футзалистом.
С небольшим, правда, креном в
сторону мини-футбола.

– Поделитесь, пожалуйста,
вашими планами на буду-
щее...

– Есть желание продолжить
свою карьеру в более сильной по
уровню команде.

– А предложения конкрет-
ные у вас есть?

– Пока нет. Но я надеюсь, что
мини-футбольная команда «Атле-
тик», в составе которой я высту-
пал на протяжении прошлого се-
зона и выигрывал с ней Кубок го-
рода, заявится на первенство Ук-
раины по футзалу среди команд
первой лиги. Но пока этого не
произошло, все мои мысли свя-
заны с тем, чтобы как можно ус-
пешней играть в «Синтезе» и при-
нести этой команде максималь-
ную пользу.

ÊÔÊ «ÑÈÍÒÅÇ» (ÎÄÅÑÑÀ)

Капитан «Синтеза» Виталий
ИГНАТЕНКО является старожи-
лом команды и самым опытным
ее игроком. Не случайно именно
ему доверено выводить команду
на игры с капитанской повязкой.
Как считает Виталий, «Синтез» –
достаточно боеспособный кол-
лектив, и при определенном фи-
нансовом вливании способен ре-

ровского райисполкома, цвета ко-
торой я в свое время и сам защи-
щал.

– А как вы вообще попали в
футбол?

– Как такового футбольного об-
разования у меня нет. Можно ска-
зать, я – самоучка. Просто я с дет-
ства люблю футбол и много играю
за любительские коллективы. Ра-
боту же тренера «Синтеза» совме-
щаю с работой докера в Одесском
морском торговом порту.

– И что же вас побудило тре-
нировать команду и, фактичес-
ки, в одиночку заниматься про-
блемами ее жизнедеятельнос-
ти?

– Любовь к футболу. Знаете,
когда собираешь пацанов на тре-
нировках, заражаешь их единой
целью, отрываешь их от улицы,
сердце радуется. Значит, что-то в
этой жизни делаешь не зря. Повто-
рюсь, мы играем в свое удоволь-
ствие. Но все же хотелось бы по-
лучить спонсорскую помощь и
пригласить в ряды «Синтеза» не-
сколько неплохих игроков, кото-
рые способны усилить игру нашей
команды и решить задачу, о кото-
рой я говорил выше.

– В защите вашей команды
играет Дмитрий Шевчук. Это,
случаем, не ваш сын?

– Да, это мой сын. Он начинал
постигать азы футбола у Евгения
Соломко в ДЮСШ-6. А потом его
футбольным образованием зани-
мался Сергей Ириченко.

– Что вы можете сказать об
уровне организации чемпиона-
та города?

– Хороший уровень, ничего не
скажешь. В таком чемпионате иг-
рать интересно, хотя противосто-
ять многим соперникам непросто.

– Игра каких коллективов вам
импонирует больше всего?

– Мне нравится, как выступают
лидеры чемпионата «Солнечная
Долина» и «ИРИК». А вот одесский
«Локомотив», ставший в минувшем
чемпионате победителем, пока
разочаровывает. Старт железно-
дорожников впечатлительным на-
звать трудно...

Главный тренер команды Василий ШЕВЧУК и капитан коллектива
Виталий ИГНАТЕНКО ратуют за светлое будущее «Синтеза»

«СИНТЕЗ»     в чемпионате города «Осень-2001»
Тур Дата Соперник Авторы голов           Результат
1 27.08.2001 ЗРСС 0:1
2 04.09.2001 «Солнечная Долина» 0:2
3 12.09.2001 «ИРИК» Азерлян, 54, с пенальти,

А. Машнин, 82 2:5
4 17.09.2001 «Портовик-АСКОТ» 0:4
5 22.09.2001 «ЧРТ-Аваль» Попов, 16, А. Машнин, 55,

Азерлян, 75 3:5
6 26.09.2001 «ИВАН» 0:7
7 28.09.2001 «Локомотив» Д. Шевчук, 4, 40 2:5


